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Leggiamo che il sindaco Sala di Milano e Allevi di Monza se la prendono con il governo per i
fondi necessari al prolungamento della M5 sino al nord di Monza. Indipendentemente dai partiti
politici (aspetto che non ci interessa), da semplici e concreti cittadini ci chiediamo: poichè
Milano e Monza non hanno ancora presentato la domanda per accedere ai fondi per le
metropolitane, disponibili al ministero infrastrutture, che logica hanno queste dichiarazioni
adesso? Presentassero la richiesta entro dicembre, come è previsto da un anno, e poi semmai
sarà la volta di domandarne conto al governo. Farlo prima che senso ha?
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